

*Wenn sich der Mutter Augen schließen, ein treues Herz im Tode bricht,
dann ist das schönste Band zerrissen, denn Mutterliebe ersetzt man nicht.*

Wohlthuend waren die Worte des Gedenkens und des Trostes, gesprochen oder geschrieben.
Wohlthuend jede stille Umarmung, jeder Händedruck, wenn die Worte fehlten.

Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
für alle Zeichen des Mitgefühls beim Abschied unserer lieben Mutti

Martha Fischer geb. Roth
1916 - 2019

Unser besonderer Dank gilt:

dem Pflegedienst Schwester Rebekka

der Hausärztin Anne Seyffert

dem Team der Henneberg Klinik Hildburghausen, Station 5

dem Bestattungsunternehmen Reich und Otto`s Gartenparadies

für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier

der Gaststätte „Erdbeere“ für die gute Bewirtung

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

dein Sohn Wolfgang und deine Tochter Ingrid mit Familien

Hildburghausen, im Mai 2019

